

城北



学校だより 12月号

発行：平成29年11月28日

八戸市立城北小学校

命を大切に作る心を育む県民運動

校長 中野 聡

11月の八戸市は、最高気温が20℃前後の日が数日あったり、最低気温が氷点下の日が続いたり、いつもの年より寒暖の差が大きい晩秋のようです。また、すでにインフルエンザの発症が市内でも報告されており、かぜやインフルエンザへの備えがいよいよ必要な季節となりました。

さて、本校では「いのちの教育」を基底に据えて学校経営を行っているところでありますが、青森県でも「命を大切に作る心を育む県民運動」を平成16年から展開しています。これは、子どもたちをめぐる痛ましい事件が全国的に多発し、尊い命が奪われていたことから、このような事件を青森県では決して起こしてはならないという思いから始まりました。この運動を推進するための事業はいくつかありますが、今年の夏には青森県知事からメッセージが出され、学校にも届いていましたので紹介します。

あおもりの未来をつくる子どもたちへのメッセージ

君たちの「おはよう」という元気な声。
うれしいときの輝く笑顔。
一生懸命に取り組んでいるときの熱いまなざし。
みんな大好きです。



思い出してください。
君たちの周りには大人は、君たちをいつも温かく見守り、
応援していることを。
君たちの話をいつも聞いてあげたいと思っていることを。



安心して、自分の夢に向かって、積極的にチャレンジしてください。
そして、自分や、他人のかけがえのない命を大切に、明るく、たくましく
歩いていってください。

自分の夢を見つけて頑張ることは、周りの人を幸せにし、地域を元気にします。
君たちの笑顔が青森県の未来を輝かせてくれると信じています。

ひとつのいのち。みんなのだいじないのち。
私は、君たちの輝く笑顔を大切にしていきます。



平成29年 7月30日 青森県知事 三村申吾

いつも子どもたちが保護者や地域の皆さんに見守られ、応援されている学校。安心して子どもたちが自分の夢に向かってチャレンジし、その頑張る姿が周りの人を幸せにし、地域にも元気を与えていく未来。かけがえのない命が大切にされ、地域社会全体が輝く笑顔でいっぱいになったら、何とすばらしいことでしょう。

平成29年度 学校目標 「自信をもって学習に取り組む子の育成」

城北まつり

城北まつりは、城北小の子どもたちが楽しみにしている児童会活動です。運営委員会の進行のもと、1年生から6年生までが縦割りで21班に分かれて、様々なゲームに挑戦します。今年は、人間知恵の輪、プロッキータワー、長縄、じゃんけん大会の4つのゲームがありました。笑顔いっぱいの一日になりました。



<人間知恵の輪>

結んだ手が離れないようにしてほどけるかな？協力して、ゆっくりと動きます。



<プロッキータワー>

落ち着いて、慎重に…プロッキーを積み上げます。上手な子がたくさんいましたよ。



<長縄>

1年生も長縄に挑戦します。練習では6年生が優しく下学年に教える様子がありました。



<ジャンケン大会>

ステージの先生とジャンケンをします！



<運営委員①>

運営委員の放送でスムーズに進行します。



<運営委員②>

全校で楽しく生活できるような企画・運営に力を発揮。

おめでとうございます！！<緑と花のコンクール 団体花壇の部>
★「八戸市連合父母と教師の会 会長賞」★

12月の行事予定

12月1日	(金)	安全点検日	子ども教育相談最終日	部活動 16:30～
3日	(日)	PTA ボウリング大会	10:00～	
4日	(月)	5時間学習	個人面談週間～8日	※部活動なし～8日
			読み聞かせ：久慈瑛子さん来校日	
5日	(火)	全校朝会		
10日	(日)	城北子ども会チャレンジランキング	(本校会場：たくさんの参加を！)	
11日	(月)	朝の読み聞かせ(3・4年)	★学費口座振替日★	←お忘れなく！
12日	(火)	音楽朝会	委員会活動	
13日	(水)	教育課程編成会議	(会議日)	
14日	(木)	ベルマーク回収日		
19日	(火)	音読朝会	5時間学習	教科部会(会議日)
20日	(水)	教科部会	校務分掌部会	(会議日)
22日	(金)	全校集会	給食あり	5時間学習
23日	(土)	天皇誕生日	冬季休業日～1/14	
25日	(月)	冬期講習会～28日	※教職員の研修会です。	
28日	(木)	教育課程編成会議	(会議日)	
29日	(金)	年末休業	～31日	